- ●第8回三重大学先端研究シンポジウム「社会に貢献する三重大学の先端研究」〈研究支援チーム〉
- ●三重大学総合防災訓練〈総務チーム〉
- ●平成24年度三重大学学内企業研究会(就職支援チーム)
- ●附属中学校音楽部の津市長訪問〈附属学校チーム〉
- ●教育学部授業科目「特殊教育ゼミナールⅡ」への障がい者雇用職員の参加による実践体験学習(定型業務等運営・支援センター)
- ●留学生のための研修旅行〈留学生支援室〉

- ●シンポジウム「生物資源学研究の最前線―持続可能な農林水産業をめざして―」〈社会連携推進室〉
- ●一身田·橋北校区との連携活動についてのフォーラム〈教育学部〉
- ●知的財産表彰状授与式〈研究支援チーム〉
- ■環境 | SO学生委員会が学長へ「みえ環境大賞」受賞報告〈環境管理推進センター支援室〉
- ●三重大学ユネスコスクール研修会/シンポジウム2012〈国際交流チーム〉
- ●第3回環境農林水産フォーラム(社会連携推進室)

ご報告

第8回三重大学先端研究シンポジウム「社会に貢献する三重大学の先端研究」



11月28日、東京の都市センターホテルにて、文 部科学省の平成24年度「大学等産学官連携自立化促 進プログラム(機能強化支援型)」事業の一環として 標記シンポジウムを開催しました。内田淳正学長の挨 拶の後、株式会社クララオンラインの家本賢太郎社長 から「グローバル社会が大学に期待する先端研究」と 題した特別講演が行われました。続いて、「人に優し い先端研究」をテーマに、本学の井須尚紀教授、矢野 賢一教授、笠井裕一教授、幹渉教授から最新の研究活 動と社会貢献活動の紹介があり、140名を超える参 加者から高い評価をいただきました。

三重大学総合防災訓練

12月10日、上浜キャンパス内において、標 記訓練を実施しました。本学では、平成21年度 から大規模地震の発生に伴う津波被害への防災 力向上を目的に、津波避難訓練や図上訓練を行っ ています。訓練では、全学避難行動訓練、危機管 理マニュアル・津波避難計画の実効性の検証、本 学災害対策本部総合図上訓練などが行われ、教職 員・学生・地域住民の方が参加しました。訓練後 には、本学防災室防災アドバイザーの川口淳准教 授から「収集した情報を活用し、どのように対策 を立てるかが重要しと講評がありました。









平成24年度三重大学学内企業研究会



12月22日~26日、講堂において、標記企 業研究会を開催しました。この企業研究会は、平 成26年3月卒業・修了予定者を対象として行わ れ、学生が企業の採用担当者らと面談を行い、業 界の実情及び具体的な業務内容などを理解するこ とを目的としたものです。今年は、昨年度を上回 る536の全国の企業がブースを出展しまし た。5日間で延べ4,000人を超える学生が参 加し、皆、熱心に各ブースを訪問し、真剣な眼差 しで企業からの説明を受けていました。

附属中学校音楽部の津市長訪問

前葉泰幸津市長を訪れ、「第79回N HK全国学校音楽コンクール優良賞 I、 「第65回全日本合唱コンクール全国 大会金賞受賞 | を報告しました。



の障がい者雇用職員の参加による実践体験学習 障がい者雇用職員10名と特別支援

教育コースの学生12名が落ち葉拾い や内田学長を交えたペアゲームなどを 行い、それぞれの資質を高めました。



留学生のための研修旅行

留学生80名は、伊賀市の伊賀流忍 者博物館や忍者屋敷を見学後、伊賀焼 伝統産業会館にて、伊賀焼の陶芸体験 を熱心に取り組みました。



7⋴

シンポジウム「生物資源学研究の最前線 ―持続可能な農林水産業をめざして―」

120名以上が参加した標記シンポ ジウムは、名古屋国際センターホール で開催され、農林水産業を見据えた4 つの研究成果が紹介されました。



−身田・橋北校区との連携活動 についてのフォーラム

7回目の開催となる標記フォーラム が、教職員・学生・連携校教員ら16 〇名のもと実施され、今年度の連携活 動や次年度への課題を確認しました。



知的財産表彰状授与式

平成23年度の職務発明を対象に8 名の方を表彰し、内田学長から表彰状 が授与され、労いと今後の更なる活躍 に期待する旨の言葉が贈られました。



環境ISO学生委員会が学長へ: 「みえ環境大賞」受賞報告

環境ISO学生委員会が、環境保全 活動や環境経営の取り組みを表彰する 「第1回みえ環境大賞」の環境活動部 門での受賞を内田学長に報告しました。



三重大学ユネスコスクール研修 会/シンポジウム2012

文部科学省国際統括官付国際交渉分 析官岩本渉氏の基調講演に続いて、名 張市、鈴鹿市、本学ユネスコスクール 学生委員会の活動報告が行われました。



第3回環境農林水産フォーラム

「食品の機能性と健康」をテーマに行 われた標記フォーラムでは、学内外か ら集まった約60名による活発な意見 交換及び情報交換が行われました。



国際交流月間2012として、15のイベントが行われ、本学の国際化が一層深まりました。 12/1~20

<国際交流チーム>

12/8 第6回三重大学駅伝大会が開催され、教職員・学生・地元の中学生など64チーム470名が参加し、 1周3キロのコースを7周する「ハーフリレーマラソン」を楽しみました。<生物資源学研究科>

「第4回熊野古道に行こう!」が行われ、教職員・学生・市民51名の方が馬越峠を登りました。

<学生総合支援センタ

12/19

12/15

大学院学位記授与式及び学業優秀者への学長表彰が挙行されました。<総務チーム>

12/25 三重テレビ放送「きらめく群像~三重大学の財~」第9回「教育学部」が放送され、八木学部長、藤田

副学部長、根津学部長補佐、伊藤准教授が出演しました。<総務チーム広報室>